

1月15日(木)そら・たいよう組

○体育あそび

今日は、体育あそびを行いました。そら組は、ロイター板を両足で踏めるように、ロイター板だけを使ってタンバリンタッチをしました。ロイター板を上手く跳べるようになれば、跳び箱クリアも目の前ですからね。その後は、跳び箱を出して4段の開脚跳びに挑戦しています。だいぶみんな跳べるようになってきました。「5段もやりたい」とのことだったので、挑戦しました。5段を跳ぶ子もあり、感心します。6段もリクエストしていましたが、6段はたいよう組になってからのお楽しみです。みんなでしっかり4段を跳ぶことができたら、少しずつ上げていきたく予定です。

そら組のあとは、たいよう組が行いました。跳び箱5段、鉄棒逆上がりに挑戦しています。目標達成のために、みんな真剣です。体育あそびは個人差が大きいですが、楽しんでやってみようとする気持ちを大切にしています。やろうとする気持ちがあれば、必ずできます(*^-^*)頑張れみんな！！

※そら組、たいよう組で26日(月)にムーチー作りを予定しています。エプロン、三角巾、マスクを持たせてください。

たいよう組の保護者へ

※登山、アルバムについてご不明な点がございましたら、お問い合わせください。

※明日は、製作、FA研の予定です。